

Comité Financiero

Minuta de sesión N° 91 celebrada el 3 de abril de 2019

Asistencia:

- José De Gregorio
- Cristián Eyzaguirre
- Ricardo Budinich
- Martín Costabal
- Jaime Casassus
- Paulina Yazigi

Temas tratados y acuerdos adoptados

En su segunda sesión del año, realizada el 3 de abril de 2019, el Comité Financiero recibió a las delegaciones de Allianz Global Investors y del Banco Central del Chile, responsables de invertir parte de los recursos de los Fondos Soberanos.

Allianz, encargada de invertir parte de la exposición a bonos corporativos del Fondo de Reserva de Pensiones, expuso en primer lugar acerca de su organización, estrategia y equipo de inversión, para luego referirse a los resultados obtenidos durante 2018 y el primer trimestre de este año, y a sus perspectivas de la economía internacional y de los mercados financieros.

Por su parte, el Banco Central de Chile, responsable de invertir los portafolios de renta fija soberana del Fondo de Reserva de Pensiones y del Fondo de Estabilización Económica y Social, informó respecto a su desempeño el año pasado y a los principales posicionamientos en ambos fondos, así como también de los resultados de una evaluación realizada al servicio de custodia. Los miembros del Comité Financiero agradecieron la visita de ambas entidades y manifestaron su satisfacción con su gestión y con las conclusiones de la evaluación realizada al banco custodio.

Posteriormente, el Comité Financiero manifestó su conformidad con las recomendaciones realizadas por su Secretaría Técnica en relación a las siguientes etapas que serán necesarias para implementar la inversión en el sector inmobiliario y el programa de cobertura cambiaria del portafolio de renta fija. Cabe señalar que ambas iniciativas forman parte de la nueva política de inversión del Fondo de Reserva de Pensiones aprobada por el Ministro de Hacienda en noviembre de 2017.

Finalmente, los miembros del Comité analizaron los principales resultados de ambos Fondos Soberanos, poniendo especial énfasis en los mandatos de bonos de alto rendimiento y de bonos con respaldo de hipotecas de agencias de EE.UU., teniendo en cuenta que el Fondo de Reserva de Pensiones comenzó a invertir en dichas clases de activo el 22 de enero de este año.